

El dólar retrocedió desde su máximo de seis meses, ya que los comentarios de tono dovish de los funcionarios de la Reserva Federal reavivaron las especulaciones de que el banco central podría mantener las tasas de interés en los niveles actuales.

Mientras tanto, las acciones fluctuaron. El índice Stoxx 600 de Europa se movió a la baja, en camino a su octava jornada de pérdidas, la racha más larga desde 2016. Los futuros del índice S&P 500 y Nasdaq 100 cayeron un 0,1%. Los mercados bursátiles han sido golpeados esta semana por datos que apuntan a una profundización de la recesión económica en Europa y China. El ánimo es especialmente pesimista hacia los mercados europeos, que han visto una 26ª semana consecutiva de salidas de inversión.

Sin embargo, la principal narrativa de la semana ha sido los drásticos movimientos en las divisas y el creciente abismo en las perspectivas de crecimiento económico entre EE.UU. y el resto del mundo. El repunte del dólar que hemos visto recientemente ha sorprendido nuestras expectativas. Ponemos en duda la sostenibilidad de eso, en gran medida porque miramos hacia el futuro de la Fed, creemos que va a dar una señal de pausa.

El presidente de la Fed de Nueva York, Williams, dijo que la política está teniendo los efectos deseados de equilibrar la oferta y la demanda y aliviar la inflación, y agregó que la Fed ha "hecho mucho" al elevar las tasas de interés significativamente. Al mismo tiempo, los funcionarios deben calibrar la política si es necesario para garantizar que están reduciendo la inflación de manera sostenible a su objetivo del 2%.

Extraído de Bloomberg